

6 de septiembre de 2012

Estimadas entrenadoras:

Nos ponemos en contacto con vosotras para comunicaros las decisiones tomadas para las Normativas Generales y Técnicas del Torneo de Aragón de Promoción y Juegos Escolares, en la reunión del pasado 19 de junio en la Sede de la Federación Aragonesa de Gimnasia:

- Mantener los mismos aparatos que en el año 2012.
- Mantener los mismos Niveles y Categorías tanto en Promoción como en Primavera.
- Adecuar los ejercicios al nuevo Código de Puntuación.
- Comenzar la temporada de competición en el mes de marzo.
- Proponer a Juegos Escolares de Aragón, el Nivel C.
- Eliminar de los Juegos Escolares el 2º aparato en las categorías Alevín, Infantil y Cadete.

Atentamente,

Comité Técnico
Federación Aragonesa de Gimnasia